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Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Steht der Stadtpräsident künftig bei 
der Behandlung von Bauprojekten des Hochbauamtes Red und Antwort? 

 

 

Bei der Behandlung des Projektierungskredites in der Höhe von 4,3 Mio. Franken für den Ersatz-

neubau der Volksschule Bethlehemacker am 6. November 2014 erklärte Gemeinderätin Teuscher 

laut Protokoll der Stadtratssitzung auf kritische Fragen zur Höhe des Kredites und zur Präsentation 

der Vorlage: 

„Ich bin die falsche Person, um mit Ihnen darüber zu diskutieren, wie man im Bereich Hochbau 

Projektierungskredite erstellt. Denn das liegt in der Zuständigkeit des Stadtpräsidenten.“ 

Der Stadtpräsident war jedoch an der Sitzung nicht anwesend, so dass Fragen um das Millionen-

projekt offen blieben. 

Ist der Stadtpräsident bereit, künftig Vorlagen des Hochbauamtes vor dem Stadtrat persönlich zu 

vertreten? 

 

Bern, 04. Dezember 2014 
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